



TC Weckhoven weihte neues Vereinsschild ein

Neuss-Weckhoven, 24. November 2019

Neuss. Der TC Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) hat am Samstag, 23. November, ein neues Vereinsschild am Eingang zur Tennisanlage an der Weckhovener Str. 25 eingeweiht. Die Einweihung fand im Rahmen des weihnachtlichen Jahresausklangs im TCW bei Glühwein und einem 3-Gänge-Menü statt. Mit der Einweihung des Vereinsschildes wurde planmäßig eine Maßnahme aus dem 5-Jahresplan zur Vereinsentwicklung des TCW umgesetzt. Die Maßnahme verfolgt das Ziel, den Traditionsverein für die Bürger sichtbarer im Stadtteil Weckhoven zu machen. Der 5-Jahresplan wurde den Vereinsmitgliedern am 18. Januar diesen Jahres bei einer Mitgliederversammlung vorgestellt.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer

Pressewart des TCW

(0173) 29 85 479

thomas.ziesmer@ish.de

<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.